
令和７年度 第１回 鴨江小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開催日時  令和７年５月１５日（木） １３時３０分から１５時２０分まで 

２ 開催場所  鴨江小学校 南校舎１階 会議室 

３ 出席委員  山下 健一  大石 宗一郎  大渡 三千子  影山 明美 

         井上 泉  山本 高之   山口 利恵（学校支援コーディネーター） 

４ 欠席委員  青木 孝志   齋藤 浩二   後藤 真吾 

５ オブザーバー 桐澤 祐貴（県居協働センター主任）      

６ 学  校  杉山 友里（校長） 野中 律宏（教頭） 渡邊 夕紀子（教務主任） 

         城本 絵美（ＣＳディレクター） 

７ 傍聴者   なし 

８ 会議録作成者 ＣＳディレクター 城本 絵美 

９ 副会長の指名 

   司会から、副会長の選出について委員に意見を求めたところ、会長から大石委員 

を副会長に推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

１０ 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、井上会長が本日の議 

長を務めることの申し出があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

１１ 協議事項 

 （１）鴨江小学校運営の基本方針について 

（２）いじめ防止等のための基本的な方針について 

（３）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

 

１２ 会議記録 

司会の教頭から、委員１０名のうち６名の出席があり、過半数を超えているため、 

会議が成立している旨の報告があった。（１４時３０分からは７名） 

 

 （１）鴨江小学校運営の基本方針について 

   議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明 

があった。 

・下校時は保護者だけでなく地域ぐるみで帰りを温かく見守り、地域の目で見るこ 

とが必要だと思う。（会長） 

   全員異議なくこれを承認した。 

 

 



（２）いじめ防止等のための基本的な方針について 

   議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づきいじめ防止等のための基本的な 

方針について説明があり、委員からは以下の発言があった。 

・学校で気を付けていてもスマホの使用などでいじめに繋がるのではないかと心配 

である。（影山委員） 

→タブレットについてはモラル教育として保護者と学校が一体となり、使い方を 

指導している。情報モラル講座も行っている。（校長） 

・いじめに特化せず、気になる点は学校教育に入れていかないといけない。常に学 

校と連携し、共有する必要がある。何かあれば躊躇せず学校に伝えてほしい。 

（会長） 

・いじめに関わらず、問題があればその都度対応し、多くの場合その日のうちに解 

決している。（教頭） 

 

 （３）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

   議長の指示により、教頭から、別紙に基づき予算の説明があった。 

  全員異議なくこれを承認した。 

    

１３ その他報告事項等 

・学校ボランティアの募集 

年々ボランティアしてくださる方が少なくなっている。スマホを使った募集を 

   本校でもうまく取り入れていきたい。また色々な方に講師として来てほしいので 

どなたか御紹介いただきたい。（山口委員） 

→西部地区の自治会長の集まりに顔を出してみてはどうか。西部中地域で連携 

すればもっと増やせるのではないかと思う。（会長） 

 

 ・司会から、次回会議は令和７年７月２３日（水）午後１時３０分から会議室で 

開催する旨の報告があった。 

 

 

 


